

**DISPUTA POR EL PRESUPUESTO****Vital mantener prudencia por fideicomisos: Piña**

El silencio no implica que no están haciendo nada, aclara la ministra; es crucial no entorpecer la defensa de los derechos de los trabajadores del Poder Judicial. **Pág. 18**

Prudencia ante embestida contra el PJF: Norma Piña

PATRICIA RAMÍREZ

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, rechazó que haya inacción ante la embestida contra el Poder Judicial de la Federación y contra la desaparición de 13 fideicomisos, pero dijo que es necesario mantener la prudencia.

“El silencio no implica inacción, sino prudencia para no entorpecer todas aquellas acciones que se han estado desplegando para proteger los derechos de todos los que trabajamos en el Poder Judicial

Federal”, dijo en una conversación privada con jueces y magistrados.

En medio de la confrontación con Morena y el presidente Andrés Manuel López Obrador, la presidenta de la Corte señaló ante los integrantes del Poder Judicial que no tiene las respuestas a las interrogantes que tienen, pero insistió en que se seguirá trabajando para atender esta situación.

“No tengo en estos momentos una respuesta concreta sobre la asignación presupuestal que hemos solicitado a la Cámara de Diputados para el ejercicio 2024, señaló en la videoconferencia que se di-

fundió en cuentas de redes sociales.

Acotó que ministros, consejeros y diversos funcionarios del Consejo de la Judicatura Federal y de la Suprema Corte están absolutamente dedicados a ver por los derechos de todos los que conformamos el Poder Judicial Federal, a ver por la autonomía y por la independencia de la institución.

NO A CAPRICHOS

A su vez, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, advirtió que no se puede permitir que, a capricho de nadie, se busque ahorcar administrativamente al Poder Judicial, porque no se somete al Ejecutivo.

“Lo que sí es cierto es que van a paralizar el Poder Judicial, y lo que vamos a hacer nosotros es hacer una propuesta responsable por este país”, resaltó.

Destacó que hay derechos adquiridos de los más de 50 mil trabajadores que están en el Poder Judicial; “necesitamos garantizar su funcionamiento en su conjunto”, afirmó.